

# Alfonso Hernández Tudela



**Psicólogo  
Especialista  
en Psicología Clínica  
Terapeuta  
de Familia y de Pareja**

Licenciado en Psicología en 2002 con Premio Extraordinario Fin de Carrera, superó al año siguiente las pruebas selectivas para la Formación Sanitaria Especializada, lo que le permitió acceder a la formación de Psicólogo Interno Residente (PIR) para la obtención de la especialidad en Psicología Clínica.

Tras la formación, comienza a trabajar en 2006 en el Centro de Salud Mental Infantojuvenil de San Andrés donde, además de la actividad clínica, tiene la oportunidad de participar en la formación de residentes PIR y alumnos de la Universidad.

Consciente de sus limitaciones y de la necesidad de buscar nuevos caminos, inicia su formación en el modelo sistémico en 2010, en el Centro de Terapia Familiar de Murcia, durante un periodo de 6 años de intenso aprendizaje y crecimiento personal y profesional.

Desde el año 2011 trabaja como psicólogo clínico en el Centro de Salud Mental Caravaca de la Cruz-Mula, donde atiende a población adulta e infantojuvenil.

En 2015 entra a formar parte del equipo docente del Centro de Terapia Familiar de Murcia.